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岡 田 広 美 議 員（ 市 民 連 合 ） 質問方式：一括質問方式  

 

１ 尾道市の災害対応について、どのようにしてきたか、どのよう

にしていくのかをお伺いします  

（1）昭和 51 年の災害があった場所の対策は、今現在、どのように

されていますか。  

台風 17 号によっての土砂災害がおきた、千光寺山、西国寺山、

浄土寺山周辺の人たちの避難場所、避難訓練など、どのように

されていますか。  

この地域は、移住定住者も多い地域だと思います。過去の災害

を知らない方々が多くいると思いますので、しっかりとした、

避難場所、避難訓練など、防災訓練の徹底が、必要だと思いま

すが、この点は、いかがお考えでしょうか  

（2）市内の全小・中学校で、土砂災害警戒区域がかかっている学校

について、どこの学校で、それらの学校は、これから、どのよ

うに対応されていきますか  

（3）４年前、広島県が、土砂災害警戒区域の指定を行った際に、土

堂小学校は、耐震性がない事に加え、土砂災害警戒区域にかか

っているということで、千光寺公園グラウンドへ移動しまし

た。これまで、長江小学校にしても、山波小学校にしても、土

砂災害の被災現場となっています。  

この地域の小・中・高校の避難訓練など、教職員を含めた防災

授業の徹底は、どのようにされていますか。されているのなら、

具体的にお示しください  

 

２ 高須地区の公民館を含む多目的施設整備についてお伺いします  

（1）親が、働いている家庭の子どもの居場所が少ないことについ

て、どのようにお考えでしょうか。三原の「児童館」のように

０歳から 18 歳までの、所得制限のない市内の人なら、誰でも

使える児童館は、尾道市にありますか。在りましたら、どこに

ありますか。子どもが多い高須地区に作る予定は、ありません

か。子どもたちが、自由に屋内でいつでも憩える場所をお願い

できますか  
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（2）老若男女、だれでも気軽に使える多目的施設を、東尾道に作っ

てもらえませんか。  

老いも若きも気軽に利用できる施設、本に親しめたり、自由に

交流出来たり、学習したり、気軽に立ち寄れる施設、地域交流

の拠点となるような、公民館を含む多目的施設は、お考えいた

だけないでしょうか。お伺いします  

 

 


